



TFFG FAPJ

Täuferisches Forum für Frieden und Gerechtigkeit
Forum Anabaptiste pour la Paix et la Justice

fin juin 2020

A toutes les communautés Mennonites en
Suisse

Multinationales responsables

Chères et chers responsables de nos communautés,

L'initiative pour des **multinationales responsables**, qui sera soumise à un vote fédéral en automne, est soutenue et appuyée par les églises suisses. La CMS est représentée par l'Association des Églises libres (VFG) dans l'association **Églises pour multinationales responsables**.

Nous vous envoyons volontiers quelques brochures avec la suggestion d'attirer l'attention de votre église sur ce qui est en jeu ici lors d'un culte ou à une autre occasion. Au-delà d'une orientation politique partisane, il s'agit de protéger les personnes et l'environnement dans d'autres pays du monde de l'influence destructrice de l'industrie par les grandes entreprises. Partout où des dommages sont causés, les entreprises doivent en assumer la responsabilité. Les églises soutiennent cette initiative, car l'expérience acquise au fil des décennies montre que les multinationales ne renoncent pas volontairement au profit et à la croissance et qu'elles se dérobent trop souvent à leur responsabilité en cas de dommages.

Les brochures ci-jointes sont destinées à être mises à disposition dans les lieux de culte. Nous aimerions également recommander d'autres possibilités :

- Film documentaire "Multinationales : l'enquête" (40min). Le film donne à des personnes de deux continents la possibilité de s'exprimer sur les préjudices causés par les entreprises suisses. Dick Marty et d'autres voix de Suisse et de l'étranger expliquent pourquoi ils demandent des règles claires afin que les entreprises aient à répondre de leurs manquements.
- Placez un drapeau orange de **Multinationales responsables** sur le site de la chapelle en témoignage de cette prise de responsabilité. De nombreuses églises et communautés ont mis en place ces fanions.
- Propositions pour le culte : www.eglispourmultinationalesresponsables.ch/soutenir/#materiel

Le film, les drapeaux, etc. peuvent être commandés à l'adresse www.konzerninitiative.ch. Il est par ailleurs à nouveau possible d'inviter une personne qualifiée pour une présentation ou une projection de film. Le FAPJ est également ouvert à toute question ou suggestion.

Avec nos sincères remerciements et nos fraternelles salutations.

Charles-André Broglie

Hansuli John Gerber